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Le XVIIIe Congrès international de la Société Rencesvals aura lieu en Suisse du dimanche 19 
juillet au samedi 25 juillet 2009; il sera organisé par Carlos Alvar (carlos.alvar@lettres.unige.ch). Les 
travaux se tiendront à Genève. La date-limite d¹inscription a été fixée au 1er février 2009. La première 
circulaire sera expédiée à l’automne 2007. Les thèmes retenus par le Bureau international sont les 
suivants: 1) Les textes épiques franco-italiens ; 2) Épopée romane et épopée germanique ; 3) Les 
prolongements épiques dans le roman espagnol ; 4) Les animaux dans les chansons de geste ; 5) Divers. 

Pour aider les jeunes chercheurs à se rendre en Suisse afin de participer à la rencontre, le Comité a 
décidé d¹octroyer dix bourses d¹un montant de 250 euros chacune. Les candidatures sont à adresser aux 
bureaux des sections nationales, selon les modalités habituelles du règlement décrites dans le B.B.S.R. 
32, 2000-2001, p. 7. Lors de sa réunion tenue à Paris le 9 mars 2007, le Comité de Direction a modifié 
le point 2 de ce règlement et porté à cinq ans le délai maximum écoulé depuis la défense de thèse des 
candidats. 

 
 
The Eighteenth International Congress of the Société Rencesvals will take place in Switzerland from 

Sunday, July 19, through Saturday, July 25, 2009. It will be organized by Carlos Alvar 
(carlos.alvar@lettres.unige.ch). The sessions will be held in Geneva. The deadline for registration is 
Feb. 1, 2009. The first circular will be sent in Fall 2007. The themes chosen by the Bureau 
International are as follows: 1) Franco-Italian epics ; 2) Romance epic and Germanic epic; 3) Epic 
developments in the Spanish romance; 4) Animals in the chanson de geste; 5) Miscellaneous. 

In order to assist junior researchers to participate in the Congress in Switzerland, the Committee has 
decided to offer ten scholarships of 250 Euros each. Applications are to be sent to the officers of the 
National Branches, according to the arrangements described in the BBSR 32 (2000-2001), p. 7. At its 
meeting in Paris March 9, 2007, the central committee altered part 2 of those arrangements, increasing 
the maximum time since thesis defense of applicants for the junior research scholarships to five years. 
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